



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 401
12 de junio de 2017

Se clausuró la 5ta fase de estimulación temprana en Cayambe

La carrera de Educación Inicial de la facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación junto al Gobierno Autónomo Descentralizado Intercultural y Plurinacional de Cayambe, clausuraron la 5ta fase de estimulación temprana, que comprende la capacitación a padres de familia y a docentes de los Centros Infantiles del Buen Vivir.

Este proyecto de vinculación donde se benefició la comunidad de Cayambe, tuvo como objetivo capacitar para el desarrollo de las habilidades motrices, cognitivas, del lenguaje, la parte social y personal de los infantes menores de 6 años. Además, el proyecto se extendió a diferentes comunidades aledañas a Cayambe como: Cangagua, Ayora y Pisambilla.

Para Guillermo Churuchumbi, alcalde del Gadip Cayambe, los diversos proyectos que desarrolla la Universidad Central del Ecuador en este cantón contribuyen a mejorar la calidad de vida de las y los ciudadanos cayambeños. Hizo hincapié en el tema de la interculturalidad como la interacción de culturas y conocimientos, en este sentido, los estudiantes de la Universidad recibieron varias capacitaciones por parte del personal del Gadip antes de su intervención para que conozcan parte de las costumbres y saberes ancestrales del pueblo Kayambi.

Como parte de la clausura se presentaron actos culturales desarrollados por estudiantes de la carrera en cooperación de niñas y niños de las comunidades. Además se realizó la feria de saberes ancestrales, donde se evidenció el trabajo y los materiales didácticos elaborados durante las sesiones que iniciaron en febrero.

El proyecto se desarrolló desde una propuesta de promoción de derechos en coordinación con el GADIP de Cayambe y la oficina de la UNICEF, quienes evaluaron este proyecto cuyo propósito es replantear una pedagogía andina para el desarrollo educativo. **J.G.**

